
【令和３年度北区地域保健推進協議会 書面開催結果】 

書面開催期間 令和３年１０月１４日～１１月２日 

 

【報告事項】 

（１）令和２年度北区役所保健福祉センター事業実績報告について 

（２）令和３年度北区役所保健福祉センターの取組について 

（３）その他 

 

【主なご意見】 

（１）令和２年度北区役所保健福祉センター事業実績報告について 

・コロナ禍により対面式活動の休止を余儀なくされたと思うが，健診の受診者数や健

康教育，その他のセミナーの参加者が減ったことが気になる。区民の健康意識の低

下につながらないよう，令和３年度以降の活動に期待する。 

 

（２）令和３年度北区役所保健福祉センターの取組について 

・コロナ禍の中，工夫して活動を行っていることを評価する。 

・回数が減ったり中止になるイベントもあると思うが，地域の方とのつながりを大切

に考えたい。 

 

（３）その他 

・コロナ禍で健診への受診が減ったり，引きこもりへの支援が難しくなっているよう

に思う。感染に気を付けながらも Face To Face の活動をできるだけお願いしたい。 

・地域での活動で役に立てることがあれば，ぜひご相談いただきたい。 

・高齢者や障害者の保健福祉サービスは，コロナ禍においても前年と同等の活動が行

われている。福祉にかかわる人の仕事は，今まで以上に最新の注意が必要だったと

思われるので，その働きに感謝する。 

・様々な事象に対しての仕事・取組に加え，コロナ禍により大変な業務量であったこ

とと思う。感謝する。 

・区民一人ひとりの命を守るために，今以上に各担当部門に適切な人員を配置するこ

とが大切である。 

・北区においては，高齢者及び高齢世帯が多く，認知症状を有する方の徘徊が多発し

ているため，包括支援センター等との連携による支援をお願いしたい。 

・高齢者虐待件数が年々増加傾向であることに驚いた。 

・「北区高齢すこやかステーション」などの高齢者の見守り活動のほかにも，気づきに

くい虐待の早期発見につながる取組や，虐待をしてしまう側へのケアを考えた取組

があれば，少しでも「健康長寿のまち・北区」の推進をすることができるのではな

いか。 


